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各色団長より

僕たち黄組は総合は３位で、１位がとれたのはデコのみでした。
でも僕は今までで一番楽しい体育祭になりました。それは、団の皆と
楽しんで本番までできたからです。応援練習では、皆で精一杯声を出
したり他の学年の人と話すことができたりして楽しかったです。団長
として皆を引っ張れていたかは分かりませんが、最後まで諦めず心を
一つに頑張れたことが何より嬉しかったです。黄団の皆と一緒な団で
良かったです。 （黄団 谷川翔太さん）

この体育祭で学校全体が盛り上がって楽しんで、スローガンのように自分史上最高の夏になった
と思います。２学期が始まり、色別活動も始まりましたが、なかなかうまく説明したり指示を出し
たりできない団長で、すごく頼りなかったと思います。でも赤団の全員がついてきてくれて、支え
てくれて、とても楽しい思い出になりました。とくに応援合戦の時は、みんな笑顔で楽しそうに
踊ってくれていて、このメンバーでできて本当に良かったなと思いました。赤団の皆さん、頼りな
い団長に最後までついてきてくださり、本当にありがとうございました。全校の皆さん、こんな楽
しい体育祭を創りあげてくださってありがとうございました。（赤団 石黒百々花さん）

９月７日、中学校生活最後の体育祭。私は青団の団長としてこの日を迎えました。練習の時はな
かなか団結せず涙を流すこともあり当日がとても不安でした。が、本番に近づくにつれていつの間
にか不安が消えていました。当日は青団全員で団結し全種目本気で思いっきりできてとっても楽し
かったです。みんなで一生懸命頑張った結果が総合優勝につながったのだと思いました。青団の皆
さん！応援してくださった皆さん！ありがとうございました！！！（青団 深田柚葉さん）

夏休みから準備を進めた体育祭でした。デコは大きな紙をつくると
ころから始めました。デコを完成させるのと同時進行でダンスも仕上
げないといけなくて大変でした。結果は２位でしたが３団協力し合い
ながら出来たのでよかったです。長くの期間準備したので、中学校の
思い出になったと思います。（青団 山本 樹さん）

黄団のデコはみんなで協力して、楽しみながらしました。色塗りで
は几帳面な祖田、原ペアが丁寧に塗ってくれたのでとても助かりまし
た。私が色塗りでミスをしてしまったときには、副デコ長の高木さん
がきれいに修正してくれました。この４人で夏休みからずっと頑張っ
てきました。最初は結構謎のメンバーだと思ったけど、ある意味この
４人だったからこんなに素晴らしいデコができたのかなと思いました。
（黄団 細田さくらさん）

夏休みから体育祭の準備に入り、すごく充実した毎日でした。私は
デコ長になり、ものすごく大きな紙に初めて描くときは、すごく緊張
しました。全体のバランスや色のバランス、色合いなどを考えながら
するのが大変でした。他にも応援のダンスなど覚えることがあり、両
立するのが難しかったです。デコの絵が完成したときはものすごくう
れしかったです。結果は全然ダメだったけどいい思い出に残る体育祭
だったと思います。 （赤団 相坂遥菜さん）

第５号

応援団長より

僕は赤団の応援団長として、みんなに踊りを教えてきました。曲編集
や、振り付けを覚えて教えるのは大変で、僕の言うことを聞いてくれな
いときもありました。でも最後はみんなが全力で踊ってくれたおかげで、
時間丁度で応援１位になれました。これも赤団みんなのおかげです。本
当にありがとう。思い通りにいった人も、いかなかった人もいると思う
けどそれを活かせるとこは活かして、直すところは直して、これからも
頑張ってください。 （赤団 嶋田斎紀さん）

私は応援団長としてダンスを考えたり、教えたりすることをしました。
夏休みからダンスを考えたりして、大変なこともあったけどすごく楽し
かったです。青団のみんなにダンスを教えて、まとまらない時もあった
けど、みんな踊れるようになってくれてまとまってきて、当日の応援合
戦は最高のものになりました。中学校最後の体育祭を青団のみんなと協
力して総合優勝できて本当に嬉しかったです。ありがとうございました。
（青団 松本 心さん）

黄団の応援スローガンは「輝虎」と書いてシャイニングタイガーです。
このスローガンは全員がキラキラ輝けるようにという思いを込めました。
練習時間も少ない中、みんな頑張って覚えてくれ、とても嬉しかったで
す。結果は３位でとても悔しかったですが、全員で頑張った結果なので
後悔はありません。３年生にとっては中学校生活最後の体育祭なので、
順位関係なく楽しく終えることができて良かったです！！黄団の皆さん
本当にありがとうございました。 （黄団 土江 寧さん）

北方領土青少年現地視察事業に参加して（３年 佐々木若菜さん）

デコ長より

私たちは７月２９日から８月１日の３泊４日、北海道根室市で行われた北方領土青少年現地視察事業に参加しました。この事業に参加して今までと領土
問題についての考え方や見方が変わりました。北方領土について北海道でたくさん勉強したことで、自分達に今できることはないか、みんなにどうやって
関心をもってもらうかなどを考え、自分の考えを深めることができました。また、自分達だけでなく、学校全体としてできることも考えました。例えば領
土問題についての自分達の考えを新聞に投稿する、領土問題について詳しい方に来てもらい出前講座してもらうなど他にもたくさんあると思います。私は
北海道に行って、島根県は同じ領土問題を抱えているところなのに北海道と比べて関心の深さが全然違うんだなということを痛感しました。これからは領
土問題についてもっと考えていきたいです。（この研修には３年高橋大和さん、飛田美咲さん、２年上野心春さん、細田太輝さんも参加しました。）

１、２年学級委員より
★自分の団に尽くせました。結果はどうあれ、全力で挑み、そして何より体育祭を楽しんで取り組めて良かったです。
（１年１組 板垣敦也さん）初めての体育祭で緊張したけど最後まで全力で頑張りました。来年も最高の体育祭にし
たいです。（１年１組 高橋 凜さん）
★今年の体育祭はどの色も一致団結し、とても素晴らしい体育祭だと思いました。団長を中心に仲間と最後までやり
きることができ、達成感を感じることができました。中でも３年生の借り物競走は「○○の人」と走者が言ったら団
関係なく全力で走り、協力しているその姿に感動しました。来年は私達の番なので先輩達のように団結力のある体育
祭にできるようにしたいです。（２年１組 須山心結さん）

保体委員長
表敷涼さん

ラジオ体操を
始め、運営全
般お疲れ様で
した！

（文責 竹崎葉子）


